
Antenne  militari  a  Santa
Panagia,  interrogazione  di
Scerra(M5S):  “Sono  state
attivate?”
(cs) Il parlamentare Filippo Scerra, del Movimento 5 Stelle,
ha  depositato  un’interrogazione  per  conoscere  lo  stato  di
avanzamento del progetto di installazione di nuove antenne
radio  nell’area  di  Santa  Panagia,  a  Siracusa.  Area  di
proprietà del Demanio militare, base della Marina Militare, si
trova a ridosso di una zona densamente abitata del capoluogo
siciliano.
“Nel  gennaio  2018,  dopo  un  sopralluogo  effettuato  dalla
deputazione regionale e nazionale del M5S, siamo venuti a
conoscenza del progetto che prevedeva l’installazione di nuovi
apparati  radiotrasmittenti,  per  supporto  alle  comunicazioni
navali  NATO/Nazionali”,  ricorda  Scerra.  La  notizia  aveva,
peraltro,  sollevato  un  acceso  dibattito,  specie  sugli
eventuali rischi per la salute della popolazione, esposta a
simili apparati ricetrasmittenti.
“I lavori inizialmente previsti per il 2020 sarebbero rimasti
bloccati dalla pandemia, dopo un propedeutica fase di diserbo
dei terreni. Al Ministero chiedo allora se ed in che data sia
avvenuta l’installazione di nuove antenne nel sito e se siano
stati  preventivamente  verificati  eventuali  effetti  sulla
salute dei cittadini e dell’ambiente”.
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